

Was bisher geschah:

- Gründung der Bürgerinitiative im Oktober 2024
- Vorstellung bei der Einwohnerversammlung im Dezember 2024
- Antrag im Gemeinderat zur "Einführung von Tempo 30 im Zuge der geplanten Sanierung der Kappelbergstraße" gestellt
- Beginn Unterschriftensammlung für einen Antrag auf Tempo 30 in der Fellbacher-/ Kappelberg-/ Großglocknerstraße
- Vorstellung der Bürgerinitiative im Bezirksbeirat - dieser beschloss einstimmig Prüfantrag auf Geschwindigkeitsbegrenzung

Was ist geplant?

- Baumaßnahmen der Stadt in der Kappelbergstraße ab Januar 2026 bis Ende 2028
- Erneuerung Gas- und Wasserleitungen
- Neue Ampeln und Überwege an der Waldhorn-Kreuzung
- Teilweise Verbreiterung der Gehwege um ca. 20 cm
- Barrierefreie Bushaltestellen
- Fahrradpiktogramme auf den Straßen
- Wegfall von ca. 27 Parkplätzen (v.a. Fellbacher Str.)
- Wir fordern im Rahmen der Baumaßnahmen die Verkehrssicherheit überall zu erhöhen!

Wir freuen uns auf euren Kontakt! Wir treffen uns monatlich zum Austausch. Ihr erreicht uns per E-Mail unter UT-e@gmx.de oder per **WhatsApp**:



Untertürkheim **entschleunigt**

Sie fühlen sich nicht sicher auf Untertürkheims Straßen? Die Fußwege sind eng? Sie haben Angst um Ihre Kinder auf dem Schulweg? Die Luft ist schlecht und es ist laut?

Auf Untertürkheims Straßen brummt es. Tausende Autos passieren die Hauptstraßen. Ist der Kappelbergtunnel mal wieder gesperrt, ist unsere Wohngegend die Umgehung für genervte Jobpendler. Schon mal darüber nachgedacht, das zu ändern?

Mein Stadtteil mit sicheren, verkehrsberuhigten Straßen – einladend zum Verweilen. Hier genieße ich den Zugang zu den Weinbergen, Cafés und Geschäften. Gespräche am Straßenrand. Saubere Luft, kein Lärm, keine Hast. Entschleunigt und lebenswert.

Wenn Sie diese Vision teilen, engagieren Sie sich gern mit in unserer Bürgerinitiative „UTe - Untertürkheim entschleunigt“!

→ Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer
→ Lärm-Reduzierung
= Mehr Lebensqualität